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Abstract (en)
The sections of the telescopic main jib-arm are moved in and out by a telescopic cylinder linked to the outer jib-arm section. The tiltable auxiliary
jib-arm possessing an end-piece has at least one or more interconnectable lattice mast elements, and is positioned on the main jib-arm. An angled
lattice point (11) is positioned on the top (9) of the tiltable auxiliary jib-arm element (16) by means of an intermediate piece (10) setting the angle
towards the main jib arm (1). The intermediate piece has at least one connecting rod and piston-cylinder unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen fahrbaren Teleskopkran mit einem teleskopierbaren Hauptausleger (1), dessen Schüsse (3-6) durch einen am
äußeren Auslegerschuß (2) angelenkten Teleskopierzylinder aus - und einfahrbar sind und mit einem wippbaren, ein Kopfstück (7) aufweisenden
Hilfsausleger (16) der mindestens ein oder mehrere miteinander verbindbare Gittermastelement(e) aufweist und am Hauptausleger (1) angeordnet
ist, wobei mindestens eine Wippstütze (17,18) sowie das Fußstück des Hilfsauslegers (16) am Kopf (7) des inneren Schusses (6) direkt oder mittels
eines am Kopf (7) des innersten Schusses (6) des Hauptauslegers (1) angeordneten Adapters (14) befestigbar ist. Dabei ist am Kopfstück (9)
des wippbaren Hilfsauslegers (16) mittels eines eine Winkeleinstellung ermöglichenden Zwischengliedes (10) eine abgewinkelte Gitterspitze (11)
anordenbar, wobei die Abwinkelung in Richtung des neigbaren Hauptauslegers (1) erfolgt. <IMAGE>
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